

いきいきのデイでハッピー バースデイ ツゥー ユーの歌声が高らかに聞こえた。私もこの歌で祝福してもらいたい。レストランでもやっている。

だけど、86歳となれば、どこがめでたいのか、痛いからだを、動かない身体を引きずって、目出度いといえはいえるのかな。見方によっては？

家で祝福してくれるというのでレストランに行くことになった。ステーキハウスがいいと言えばちょっと待って、先日こわれた入れ歯で肉が食えるのか疑問ということで肉はステーキからハンバーグはどうかとなった。ハンバーグは最近嫌いになった。では何がいいのか？ さて？

レストラン選びから料理選びに変わった。いつも見たこともない新聞広告を見せられて ああじゃない、こうじゃないと 疲れるね。

結局、レストランはやめてマックに決まった。お持ち帰りで家で誕生日祝いをする事になった。従って、「ハッピー バースデイ ツゥー ユー」の歌声はなし。自分で歌うことになってしまった

コカ・コーラがおいしい。ハンバーグは嫌いだといっていたがマックのは別、おいしい、ナゲットも、ポテトもおいしい。これでいいのだ。

ハッピーバースデイ 24/5/18 hidekuro

